

ABSTRAK

Anik Khunaifah (NIM. 1440210003) meneliti tentang “**Analisis Pesan Dakwah Islam dalam Film Aku, Kau, & KUA serta Upaya Perbaikannya Terhadap Etika Pergaulan Remaja**”. Skripsi, program Strata 1 (S1), Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus, tahun 2019.

Penelitian ini fokus pada pesan dakwah yang terkandung dalam film Aku, Kau, & KUA serta upaya perbaikannya terhadap etika pergaulan remaja saat ini. Dalam pembahasannya, disusun beberapa rumusan masalah, yaitu Apa saja pesan dakwah dalam film Aku, Kau, & KUA, Bagaimana kekurangan dari pesan dakwah yang terdapat dalam film Aku, Kau, & KUA melalui dialog, serta apakah pesan dakwah yang terkandung dalam film Aku, Kau, & KUA sesuai dengan etika pergaulan remaja saat ini. Serta bagaimana penanda dan petanda pesan dakwah yang terkandung dalam film tersebut berdasarkan analisis semiotik Ferdinand de Saussure.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library research*) berdasarkan sumber data yang telah digunakan. Adapun pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Untuk menganalisis pesan dakwah dalam film Aku, Kau, & KUA, peneliti menggunakan teori semiotika Ferdinand de Saussure dengan dua tahap yakni penanda dan petanda. Adapun unit analisis penelitian ini adalah hasil *scene* (adegan) yang mengandung pesan dakwah yang terdapat dalam film Aku, Kau, & KUA melalui dialog dengan upaya perbaikannya terhadap etika pergaulan remaja.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pesan dakwah yang terkandung dalam film Aku, Kau, & KUA mengarah pada etika pergaulan remaja yang harus menghindari perbuatan zina dengan tidak pacaran yang dilarang agama, film ini juga mengajarkan pentingnya *ta'aruf* dalam pergaulan remaja untuk menuju jenjang pernikahan yang diridhoi Allah SWT. Selain itu memberi pengajaran tentang poligami yang disyariatkan oleh agama. Terdapat pula pembelajaran tentang etika seorang muslim sehari-hari dalam film Aku, Kau, & KUA.

Kata Kunci: *Pesan Dakwah, Film, dan Semiotika.*